



Los estudios hebreos y arameos dan contenido a unas nuevas jornadas en Filología

:: R. R. / WORD

SALAMANCA. El Área de Estudios Hebreos y Arameos de la Usal reúne en unas jornadas internacionales a un amplio elenco de especialistas para abordar diferentes contenidos de estas ramas humanísticas. El encuentro arrancó ayer en el Aula Magna de la Facultad de Filología y fue inaugurado por el decano Vicente González. La conferencia inaugural corrió a cargo del profesor José Luis Martín Martín, quien disertó con una conferencia titulada 'Judíos y cristianos en la Castilla Medieval: Algunas cuestiones de Antroponimia'. Moderó la profesora Fuencisla García Casar.

Las tradiciones académicas de Mesopotamia y las primeras universidades de Europa, los hebraísmos en el castellano medieval y la lengua del segundo amuleto de Arslam Tash conforman el temario que se analizará en la jornada de hoy en las diferentes ponencias y comunicaciones programadas. Las actividades se cerrarán con una mesa redonda que ahondará en las posibles salidas profesionales que tienen los estudios hebreos y arameos en el mercado laboral.

El profesor titular Efrem Yildiz es el coordinador del Grado de Estudios Hebreos y Arameos de la Universidad de Salamanca.



Apertura de las jornadas con la presencia de Efrem Yildiz, Vicente González y José Antonio Bartol . :: LAYA